



MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

DESARROLLO EMPRESARIAL

Sexto cuatrimestre grupo A

Mayo - Agosto

ING. Juan Manuel Jaime

Alumno: José Eduardo Roblero Tovar

Actividad: ENSAYO

Comitán, Chiapas.

Desarrollo empresarial

Ensayo

El siguiente documento tiene la finalidad de detallar de una manera general cual es el proceso que se lleva a cabo dentro de una empresa para que al fin y al cabo se obtengan beneficios tanto de los clientes como de los mismos dueños, es decir conocer de una manera adecuada como se dan estos tipos de movimientos financieros dentro de la institución para así mismo poder brindar un diagnóstico certero ya sea de un estatus financiero, de productos, ventas, etc.

Análisis Financiero como el conjunto de técnicas utilizadas para diagnosticar la situación y perspectivas de la empresa. El fin fundamental del análisis financiero es poder tomar decisiones adecuadas en el ámbito de la empresa. Estas técnicas se basan principalmente en la información contenida en los estados financieros y pretenden realizar un diagnóstico de la empresa que permita obtener conclusiones sobre la marcha del negocio y su evolución futura.

Uno de los primeros pasos que necesariamente hay que dar al momento de buscar alternativas incipientes de inversión es conocer la personalidad de cada uno, enfocada al dinero y los gastos, además de los hábitos diarios de consumo y ahorro. Al hacer una evaluación sensata de estas características y conocer en cuál de los siguientes grupos está incluido, podrá direccionar de forma más precisa las decisiones que lo llevarán a un manejo de las finanzas más saludable y con miras a la inversión.

La Organización Internacional de Estandarización (ISO) es una entidad no gubernamental formada por una red de institutos presentes en 156 países. Su misión es lograr un consenso en las soluciones aplicadas para cumplir con las

más altas exigencias comerciales y sociales, beneficiando tanto a las empresas como a los clientes.

La norma ISO 9001 se basa en el cumplimiento de un sistema de gestión de calidad centrado en los elementos de administración y optimización con los que cuenta una empresa. Se promueve un enfoque basado en procesos que busca aumentar de forma constante la satisfacción del cliente. Las organizaciones que se han adherido voluntariamente a este estándar, reciben a un inspector ISO cada seis meses, quien realiza una auditoría completa para asegurarse de que estén cumpliendo las condiciones establecidas por la norma.

Otro tema fiscal importante es la generación de comprobantes que acrediten ante la autoridad las transacciones financieras que realizas día con día. Para el SAT Es importante que emitas y solicites facturas de todas tus entradas y salidas de dinero, para así tener un registro exacto de ello y que al momento de calcular los impuestos, estos sean correctos.

Toma en cuenta que algunos conceptos de compras o egresos pueden ser deducibles de impuestos si estos son necesarios para realizar tu actividad y cumplen con las características de facturación electrónica y método de pago solicitado por el fisco. Adicional, si tienes trabajadores no olvides que debes entregar un comprobante del pago de nómina por sus servicios y las retenciones que hagas.

La realidad de las empresas es que tanto el entorno, los requisitos y las necesidades y demandas de los clientes están cambiando constantemente, pero las estructuras de negocio, los procesos y el diseño de la organización no fueron pensadas para el cambio sino para la estabilidad.

Para cada uno de estos puntos existe un conjunto de requerimientos específicos que fijan las responsabilidades de las distintas partes de la empresa. Si se quisiera contratar externamente alguno de estos procesos, la organización que los contrate es responsable de controlar la calidad de ellos.